

Protokoll der FSR-Sitzung #0

Fabian Schlenz

28. November 2006

- Anwesende: Michael Hesse, Dave Kliczbor, Leonhard Küper, Dino Kussy, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Benjamin Schwertfeger, Benjamin Titz
- Nachzügler: -
- Gäste: Jan Beisenkamp, Marc Brockmann, Viktoria Glasmachers, David Kampmann
- Sitzungsleitung: Michael Hesse

Inhaltsverzeichnis

0	Protokoll	2
1	Post	2
2	Berichte	2
3	Rechner für die Elektronik-AG	3
4	PG-Vorstellung	3
5	Aktivenkreis	3
6	Posten	3
7	Satzung	3
8	Sonstiges	4

0 Protokoll

Bezüglich des Protokolls von Leo vom vorletzten Mal besteht noch Klärungsbedarf für Teile des Protokolls. Diese werden noch abgeklärt.

Zum Protokoll vom letzten Mal gab es keine Beanstandungen.

Es wurde angeregt, Namen im Kopf von Protokollen wieder auszusprechen. Zudem werden Protokolle ab sofort durchnummeriert, beginnend mit diesem Protokoll als # 0.

1 Post

- Mitteilung, dass Uni-Einrichtungen vom 28. bis zum 30.11. nur morgens vom zentralen Fahrdienst betreut werden.
- Einladung zur 4. Sitzung des StuPas am 5.12. um 18:00 Uhr im Seminarraum des AStAs.
- Pressespiegel

2 Berichte

- Der Spieleabend am 24.11. war ein voller Erfolg.
- Die Programmier-AG hatte ihr erstes Treffen: 19 Mitglieder waren erschienen, es wurden regelmäßige Treffen für Montags, 18:00 Uhr beschlossen. Des weiteren plant die Programmier-AG, einen Java-Anfängerkurs anzubieten.
- Demnächst wird der Fachbereichskopierer hinten im Gang der Fachschaft um einen Münzzähler ergänzt, wodurch dieser Kopierer auch Studenten zur Verfügung stünde.
- Da die Einfahrt hinter der OH14 eine Feuerwehrezufahrt darstellt, wird dort im Moment sehr häufig abgeschleppt.
- Die Party-AG konnte durch den Verkauf von Waffeln einen Reingewinn von fast 300,00€ erzielen.
- Das Doppelkopf-Turnier hatte 15 Teilnehmer. Gewinner war ein Mitglied der Fachschaft Mathematik.
- Erkundigungen ergaben, dass sich Lehramtsstudenten, ebenso wie die Kern- und angewandte Informatiker für Zwischenprüfungen anmelden müssen.
- Ein KiF-Organisator hat angerufen, um mitzuteilen, dass die Buchungen für die Skifahrer jetzt vorgenommen würden.

Ankunft: Anke Arndt

- Nach Intervention der Vorsitzenden des Prüfungsausschusses bezüglich der nicht-DPO-konformen Regelungen der Pathologie-Vorlesung an der Uni Dortmund konnte durchgesetzt werden, dass die Zählung der verpassten Vorlesungsstunden zurückgesetzt und an diesem Freitag neu begonnen wird.

Abgang: Anke Arndt

- FSRK: Die FS Maschinenbau hat ein Probeseamster für FSR-Mitglieder eingeführt: Diese müssen nach 6 Monaten vom FSR bestätigt werden.

- FSRK: Im Moment findet ein Pilotprojekt zur Verwendung von RFID-Karten als bargeldlose Zahlungsmittel an der Uni Dortmund statt. Diese Karten können an einem Automaten für 4,00 € Pfand gezogen werden und enthalten derzeit keinerlei persönliche Informationen. Man kann sie derzeit an zwei Kopierern und einer Kasse in der Mensa als Zahlungsmittel nutzen.
- FSRK: Die nächste findet am 13.11. statt.
- Nach Auskunft von Günther Krüger hat die Fachschaft in diesem Jahr bislang etwa 250,00 € vom 500,00 € Guthaben für Kopien und Ausdrücke verbraucht.
- Eine Vervielfältigung des BusyBeavers über die zentrale Kopierstelle würde bei einer Auflage von 400 Exemplaren etwa 100,00 € kosten.

3 Rechner für die Elektronik-AG

Es wurde angefragt, ob es möglich wäre, einen Teil der nicht mehr genutzten Rechner-Hardware im FSR-Büro der Elektronik-AG zur Verfügung zu stellen. Felix wird prüfen, was vorhanden ist.

Abgänge: Viktoria Glasmachers, Felix Schäfer

4 PG-Vorstellung

Die PG-Vorstellung findet am 6.12. statt. Benjamin S. wird zu Beginn eine kurze Rede halten.

5 Aktivenkreis

Es wurde die Gründung einer eMail-Liste für fachschaftsaktive Studenten angeregt. Da noch Diskussionsbedarf zu diesem Thema besteht, wird dieses Thema auf eine spätere FSR-Sitzung vertagt. In diesem Zusammenhang wurde von Dave angeregt, mit einer Gruppe von Informatikern einen Weihnachtsmarkt zu besuchen. Diese Idee wurde durchweg positiv angenommen.

6 Posten

Fabian hatte sich bereit erklärt, die Posten des Rechner- und www-Admins von Leo zu übernehmen. Eine Abstimmung hierzu brachte ein Ergebnis von 6:0:2. Dave kündigte an, sich weiter von seinem Posten als Rechneradmin zurückziehen zu wollen.

7 Satzung

Die auf der FVV beschlossene Satzungsänderung wurde zwecks Prüfung an den StuPa weitergeleitet.

Des weiteren muss die nächste FVV geplant werden: Zum einen muss ein Termin bestimmt werden, zum anderen müssen Themen geplant werden. Vorgemerkte Themen: Satzungsänderung §15, Nachwahlen, Sonstiges. Um einen Termin wird sich Dominik noch bemühen.

8 Sonstiges

- Die eMail mit vielen Fragen zum Lehramt muss noch beantwortet werden. Diese wird zwecks Beantwortung an Herrn Vahrenhold weitergeleitet, ergänzt mit der Bitte, die Antwort auch an uns zu senden. Michael wird sich darum kümmern.

Benjamin Titz geht

- Die Stellung des FSRs zu den AStA-Aktionen gegen Studiengebühren wurde besprochen: Der FSR steht diesen Aktionen neutral gegenüber - er informiert nur. Allerdings steht es jedem frei, seine eigene Meinung „natürlich auch als solche deklariert“ zu äußern. Michael wird Madeleine, die eine Anfrage hierzu gestellt hatte, informieren.
- Es wurde um Ideen für das Gespräch mit Herrn Schwentick morgen gebeten. Vorgeschlagen wurde die Anschaffung von Material für die Lernräume sowie die Anschaffung eines Info-Displays für das Foyer des Informatik-Neubaus, welches als zentrale Informationsstelle für Termine dienen könnte.

Abgang: David Kampmann

- Die Themen für den nächsten Marvin-Rundbrief: FVV, SVV sowie ein Beitrag der Retro-Gaming-AG bezüglich des geplanten "Daddel-Abends".
- Die Idee, den Pressespiegel im CZI auszulegen, wurde angenommen.
- Auf der letzten FVV trugen zu wenig FSR-Mitglieder ihr Fachschafts-T-Shirt. Es wurde um Besserung für die nächste FVV gebeten.
- Im CZI fehlen einige Ausgaben des Linux-Magazins. Diese wurden wahrscheinlich ausgeliehen.